



## Bericht Chlouseschiesse 2021

Am vergangenen Samstag, 6. November 2021, pilgerten eine Anzahl eingeseessene Schützinnen und Schützen der SpS Bramberg und FS Thörishaus zum Schützenhaus Bramberg um das geliebte Chlouseschiesse zu geniessen.

Um 09.30h begann das Schiessen mit den beiden Stichen Chlouse A10 u Läbchueche a 100. Ab 11.00h liess die aufkommende Bise einige Treffsichere zweifeln. Trotzdem lassen sich die erreichten Resultate sehen und zum Abschluss der Saison konnte sich manch einer zum Resultat gratulieren lassen. Das Chlouseschiesse wurde auch genutzt um für das kommende Erinnerungsschiessen Neuenegg vom März 2022 die Anlage auf die elektronische Seite zur Übermittlung der Schützenresultate zu testen. Ein voller Erfolg, und somit können wir mit Zuversicht auf diesen Anlass im 2022 schauen. Hierzu gehört unserem EDV-Team Wiedmer Michelle und Neuhaus Pierre Alain sowie dem Programmierer Ledermann Urs als Verantwortlicher den allergrössten Dank.

Zum ersten Mal wurde der Schiessraum auch als Gaststätte benutzt. Wegen Auflagen Covid konnten wir nur 30 Personen in unserer Schützenstube und alle anderen eben im beheizten Schiessraum bewirten. Der Wildsaupfeffer, zubereitet vom Restaurant Zimmermann, war ein kulinarischer Genuss. Es gab praktisch keine Resten.

Die Rangverkündigung 300m und 25m wurde auf dem Vorplatz des Schützenhauses bei schönem Wetter und Bise durchgeführt. Chlousesäcke und Lebkuchen mit 5 Fr.-Stücke versehen fanden ihre Abnehmer. Bei unseren Kameraden von der Pistolengruppe war der grösste Grittibänz ein Kilo !!

Alle Resultate sind auf den Ranglisten ersichtlich.

Die Organisation dankt allen Schützinnen und Schützen die zum schönen Gelingen, dieses zur Tradition gewordenen Anlasses, beigetragen haben. Unser Schützenwirtin Ruth Ogi und ihrem Team gebührt grossen Dank.

Wir freuen uns auf das nächste Chlouseschiesse 2022.

Häbet e guete u gsunde Winter.

Der Schreiberling H.P. Zurbuchen